



おとこ けん いち  
漢・賢一の  
point of view

## ～夏祭り～



今年も暑い夏になっていますが、皆さん体調など崩されていないでしょうか?

私は元気いっぱいに地元の花火大会に実行委員長として参加しました。

毎年、備前市吉永町で開催される「吉永町サマーフェスティバル」は今年で44回を数えます。途中コロナで数年空きましたが、2年前から復活して今年は8月2日(土)に開催することが出来ました。

吉永町B&G海洋センターのグラウンドには、町内外から2,000人弱の人々が集まりました。



会場には焼きそば・から揚げ・かき氷などの食べ物や、ジュース・ラムネ・ビールなどの飲み物の出店ブース、キッチンカーも並びました。

またステージでは、吉永中学校の吹奏楽部による演奏や、剣道スポーツ少年団による演舞、ダンススクールによるキッズダンス、吉永ライオンズクラブのbingoゲームが行われました。



イベントの最後は、約600発の花火が夜空を彩りました!

真上に見上げるような花火は圧巻のひとこと。まだ見に来られていない方は、来年是非いらしてください。



花火大会自体が減少していく中、資金や人手の問題で本大会も続けていくのはなかなか難しい面もありますが、地元の子供たちのためにまだまだ頑張らねばと思う今日この頃です!

### profile 森岡賢一(もりおか・けんいち)

昭和54年5月26日、岡山生まれ、ロック育ち。悪そうな奴は大体避けてきました。

ラジオディレクターから田舎の電気屋に転身。

プライベートでは岡山のインディーズバンド「ホバーボード」のドラムを担当。

また地元備前市の映像チーム「MT-MOVE-MODE」のメンバー。

普段の生活でも視点を変えれば違う世界が見えてくる。そんな話ができるといいかな。